

Gemeinde Mainhausen, Montag, 19. Oktober 2015

Kita-Kinder sind sicher unterwegs



Die Kitas der Gemeinde Mainhausen nutzen jede Gelegenheit, um mit den dort betreuten Kindern Naturerfahrungen zu sammeln und unsere Gemeinde kennenzulernen. Wo kann ich einkaufen gehen? Wo finde ich das Rathaus? Wo ist die Feuerwehr?

Alle diese Erkundungen sind damit verbunden, das Kindergartengebäude zu verlassen und sich im Straßenverkehr zu bewegen.

Sind in der Sommerzeit die Kleider der Kinder meist bunt und leuchten schon von weitem, sieht das im Herbst und Winter, bei diesigem Schmuddelwetter, schon ganz anders aus.

Nun bekamen die Kitas Besuch von Thomas Weil von der ANWR Kinderhilfe der ANWR GROUP. Im Gepäck hatte er Kinderwarnwesten für alle Kinder. Diese Westen werden im Kindergarten deponiert, so dass man für Spaziergänge gleich darauf zugreifen kann.

In den gelb leuchtenden Westen, mit den Logos der ANWR Kinderhilfe und der Gemeinde Mainhausen, sind die Kinder nun für alle Verkehrsteilnehmer weithin gut sichtbar und damit sicher unterwegs. Der Verein ANWR Kinderhilfe unterstützt seit über 30 Jahren unterschiedliche soziale Projekte für Kinder und Jugendliche – mehr unter www.anwr-kinderhilfe.de. Die Spendengelder kommen u.a. durch viele Aktionen von und für Mitarbeiter in Mainhausen zusammen.